
 

平成２４年１月 四日市市教育委員会 

第４回課題検討会議（防災について） 【日時】1 月２３日(月) 19:00～   【場所】三浜小学校ミーティングルーム 

第３回課題検討会議では，引き続き通学路

の安全について考えました。今回は各地区か

ら塩浜小・浜田小までの通学距離と通学時間，

主要道路や通学路の交通量調査結果等をもと

に，課題を整理しました。 

距離・環境面から考慮して徒歩通学が難し

い地区はどこか，また，徒歩通学するならば，

どのような道順が良いか，など具体的な内容

が話し合われました（右図参照）。 

（通称）海軍道路以北の地区については徒歩通学が難しいとの理由から，スクールバスを活

用する案に多くの賛同意見が出されました。また，交通量の多い塩浜街道や石原線を横断する

ための手段についても提案がありました。ただし，すべての条件を整備することはむずかしい

と思われます。今ある歩道橋などの有効活用も含めて，今後も協議を続ける必要があります。

 
 

これまでの課題検討会議の内容を報告し，保護者の皆様のご意見を伺うため，三浜小，塩浜小におい

て，それぞれ保護者懇談会を下記の日程で開催を予定しています。 

三浜小 ► ２月２日（木） 塩浜小 ► ２月１８日（土） ＊詳細は後日お知らせします 

塩浜 街道 へ 集ま る

形を とり ， 徒歩 で

南下 する と よい の

では。 

（色 つ きの 地域 は ） 距

離・環境面から考慮する

と徒歩通学が難しい。ス

クールバスが必要かな。

塩浜街道と石原線，どこを横

断するかが課題ですね。 

１㎞あたり 16.5 分で計算 

*小学校中学年が歩く平均速度 


